

2月の園だより

令和7年1月20日
第一早蕨幼稚園
園長 生田 増美

年明け早々、積雪や地震のニュースが流れ、不安なこともあった1月ですが、幸い園内では感染症の大流行はなく、少しくらいの寒さも何のその。グラウンドには子どもたちの元気な声が響いています。今年度も、残すところ2か月。音楽会・お楽しみ会等、年度末の行事が続きます。子どもたちの一年間の成長や今後への目標を確認しながら、楽しく取り組んでいきたいと思ひます。来年度に向けての心配や相談などがありましたら、いつでも気軽に声をかけてください。保護者のみなさんと一緒に考えながら、子どもたちのより健やかな成長のお役に立ちたいと思ひます。



年少・年中・年長音楽会について

駐車場は、第二、第三駐車場、グラウンドをご利用ください。グラウンドは音楽会終了後すぐに帰られる方のみです。車を置いたまま食事などに行かれる方は、他の駐車場に駐車してください。

バレンタインデーのおやつについて

○近年バレンタインデーも異性にプレゼントということだけでなく、自分へのご褒美やみんなでチョコレートを楽しむ日など、様々な捉え方があります。そこで、友達とのお楽しみおやつとしてチョコレートを食べたいと思ひます。ご家庭の方針でチョコレートを食べさせたくない方、アレルギーのある方はお申し出ください。

○友達同士でチョコレートの交換をしたりあげたりすることは、園内やグラウンドでは行なわないでください。保護者間で連絡を取り合っご家庭で行ってください。職員へのチョコレートのプレゼントも、お気持ちだけ受け取らせていただきますのでご了承ください。